



有脇小学校だより No.8

令和6年12月20日

2025年、どんな年にしますか？

2024年もあと少しで終わります。元日の能登半島地震から始まり、世界的な紛争や記録的な猛暑など、社会的には心騒ぎな一年でしたが、有脇小学校としては、子どもも職員も明るく日々を送り、着実な成果を挙げられた一年でした。一年間お支えいただいた保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。

冬休みが始まります。クリスマス、年末年始と、子どもと過ごす時間がいつもより多くなるこの機会に、ぜひ子どもと一緒に一年間の成長を振り返り、「よさ」を再確認していただきたいです。そして、一緒に新年の具体的な目標を考えてほしいです。

2025年が、有脇地区だけでなく、世界中が笑顔あふれる年になりますように…。

☆☆【冬休み中のお願い】☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

冬休みの職員の勤務時間中は、正門のみ開けています。また、校舎前の歩道が工事により通行できない可能性がありますので、その際は通用口（校舎から体育館に続く扉）にまわり、インターホンでお知らせください。尚、職員が不在となる年末年始期間中に緊急な連絡が必要な場合は、半田市役所までご連絡ください。

1月の主な行事予定

- 12/24～1/6 冬休み
- 7日(火) 3学期始業式
- 8・9日 身体測定
- 15日(水) 月曜授業
- 17日(金) 授業参観(5限)
書き初め展
- 29.30.2/4～6 教育相談
- 31日(金) 半田市音楽会
(4～6年生)



この笑顔 大切にしたいですね！



校長室

自動車を運転する皆さん、横断歩道を渡ろうとする人がいたら止まっていますか？

私は特に意識して止まるようにしています。

この春に腰を痛めてから、脚の筋力維持も兼ねてウォーキングを始めました。夕食後なので首にライトを付けて歩くのですが、県道の横断歩道で長々と待つことがあります。イライラと待ちながら「では自分の運転は？」と振り返り、身勝手な自分に気付きました。違う立場に立つことって、時に大切ですね。